

Tramayes

Rédaction. Florent Regnault. Tél. 06 84 60 94 91; courriel: clunisois@larenaissancehebdo.fr

Correspondants. Chantal Burnot : Tél. 06 33 44 70 24 ; courriel : chantal.burnot@orange.fr (Tramayes, Germolles-sur-Grosne, Saint-Point, Serrières, Bourgvilain).

Michel Jambon : courriel : michel.jambon5@orange.fr (Saint-Bonnet-des-Bruyères, Aigueperse).

Pharmacie de garde. Pour connaître les pharmacies de garde les soirs en semaine et le week-end contacter la gendarmerie.

Des changements de dernière minute sont possibles. Plus d'informations sur lepharmacien.fr ou au 32 37 (0,35€ TTC/mn).

Numéros utiles. mairie : 03 85 50 51 18 ; gendarmerie : 03 85 50 21 25 ; maison paroissiale : 09 80 38 53 74.



Une journée autour de la transition écologique

Tramayes

Samedi 26 février, vingt-cinq personnes ont constaté les travaux en faveur de la transition écologique mis en œuvre depuis 2006.

La Transition écologique en actes, c'est le thème de la rencontre organisée samedi 26 février par l'Association des maires ruraux de France, l'Union des maires ruraux de Saône-et-Loire et la Commune. Si aucun élu de la communauté de communes Saint Cyr-Mère Boitier n'avait fait le déplacement, étaient présents des édiles d'autres communes, dont Fanny Lacroix, maire de Châtel-en-Trièves (Isère), vice-présidente de l'AMRF, chargée de la transition écologique, Jean-François Farenc, maire de Blanot, président de l'UMR71, Yolaine de Courson, députée de Côte-d'Or, et David-Anthony Delavoët, sous-préfet. "La ruralité porte les clés de la réussite de la transition écologique. Si on s'y met tous au niveau national, on peut faire émerger une vision politique de la ruralité", a indiqué

Fanny Lacroix avant que Michel Maya dresse le tableau des initiatives prises par la Municipalité depuis 2006. Une chaufferie bois qui alimente les bâtiments communaux, l'Ehpad et des particuliers, l'arrêt nocturne de l'éclairage public et l'installation de panneaux photovoltaïques qui ont permis, en dix ans, de réduire la consommation annuelle d'électricité, des rénovations de bâtiments qui font la part belle à l'isolation, comme dans le nouveau groupe scolaire (avec son extension à énergie positive) et dans les appartements de l'ancienne gendarmerie. "Une rénovation globale plutôt que par étapes d'un bâtiment, c'est plus cher au départ mais à la fin, on fait des bénéfices sur les économies d'énergie. Il est difficile d'entraîner d'autres élus et collectivités sauf si des résultats financiers positifs sont rapides. Pourtant il ne faut pas hésiter à être ambitieux, quand les projets sont intéressants, les financeurs suivent", a expliqué le maire avant de décliner les nouvelles idées à l'étude, dont la construction de logements groupés dans des bâtiments passifs.



PowerPoint à l'appui, Michel Maya a présenté les réalisations communales avant de convier le groupe à visiter les sites concernés

Chantal Burnot